
ПОЖАЛУЙСТА, СОХРАНИТЕ ГАЗЕТУ – ПЕРЕДАЙТЕ ЕЁ ДРУГИМ!

По решению внеочередного XXXIV Съезда ЛДПР новым председате-
лем партии единогласно избран Руководитель фракции ЛДПР в 
Госдуме, председатель Комитета ГД по международным делам 
Леонид Слуцкий

Кандидатуру Леонида Слуцкого 
поддержали все делегаты Съезда, 86:0.

«Наша партия будет сохранена и 
продолжит занимать достойное место 
в новой партийной архитектуре се‑
годняшней России, как того хотел её 
основатель Владимир Жириновский», 
‑ заявил Леонид Слуцкий.

Все эти задачи сплотили ЛДПР. 
Партия работает как единый орга‑
низм — Съезд ещё раз это продемон‑
стрировал.

«Для меня это большая честь — я 
уверен, что все задачи, которые оста‑

вил Владимир Жириновский, мы во‑
плотим в жизнь. ЛДПР всегда была 
заточена на поддержку простых лю‑
дей», — сказал Председатель партии.

Стратегия ЛДПР, указал Леонид 
Слуцкий, остаётся прежней, партия 
готовится к осенним выборам. Единст‑
венное, добавил он, она «будет моди‑
фицирована в сторону решения задач, 
которые поставлены на земле и на‑
правлены на укрепление социальной 
политики ЛДПР».
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Леонид Слуцкий  
провел встречу  
с Дмитрием Пьяных 

Депутат от ЛДПР установит 
детскую площадку  
в Ленинском районе

Члены ЛДПР  
помогают сельскому  
детскому саду 
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ЛЕОНИД СЛУЦКИЙ: ЖИТЕЛИ ДОНБАССА  
ДОЛЖНЫ САМИ РЕШИТЬ, КАК ИМ ЖИТЬ

Делегация ЛДПР во главе с Руководителем партийной фракции в ГД Леонидом Слуцким побывала в Донецке. С собой парламентарии 
привезли 400 кг гуманитарной и медицинской помощи, несколько десятков современных компьютеров.

За один день команда ЛДПР по‑
сетила два госпиталя, школу, а также 
провела официальную встречу с руко‑
водством ДНР во главе с Денисом Пу‑
шилиным.

Руководитель делегации, глава 
фракции ЛДПР в Госдуме Леонид 
Слуцкий на встрече заявил, что До‑
нецк стал точкой геополитического 
разлома, после которого мир более ни‑
когда не станет однополярным.

«Для меня большое счастье быть 
здесь, в Донецке. Я сам несколько лет 
прожил в этом городе, а первый глава 
ДНР Александр Владимирович Захар‑
ченко был моим другом, и к огромному 
сожалению, как и многие другие жите‑
ли Донбасса, отдал жизнь за то, чтобы 
там восстанавливалась нормальная 
жизнь.

Виновные в этих преступлениях 
обязательно будут наказаны, а мы ещё 

увидим трибуналы над украинскими 
зверями, учинившими злодеяния, на‑
поминающие Волынскую резню. Не‑
допустимо прощать то, что творилось 
руками украинских националистов в 
Волновахе, Докучаевске, Мариуполе 
и других населенных пунктах. Нам 
тяжело получать наших детей с пере‑

довой без пальцев, в то время как мы 
раненых украинских военных лечим.

А когда мир настанет, продолжил 
глава фракции ЛДПР в ГД, жители 
Донбасса должны сами решить, как 
им жить:

«Никто не сможет навязать им свое 
мнение. Они выстрадали это право, 

потому что на русском Донбассе ка‑
ждая семья готова была отдать жизнь 
за то, чтобы говорить по‑русски, учить 
детей на русском, противостоять экс‑
пансии национализма, направленного 
на подрыв государственности России.

И во многом благодаря этому в XXI 
веке именно на Донбассе была прой‑
дена геостратегическая точка невоз‑
врата.

Больше не будет никакого однопо‑
лярного мира с единственным цент‑
ром принятия решений в Вашингтоне. 
Мир будет многополярным, как это и 
задумывалось по итогам Второй ми‑
ровой войны. А прочие цивилизаци‑
онные задачи будут решены уже ны‑
нешним поколением политиков, по‑
тому что все попытки демонтировать 
Россию провалились», — подытожил 
Леонид Слуцкий.

Источник: ldpr.ru

ЛЕОНИД СЛУЦКИЙ ИЗБРАН ПРЕДСЕДАТЕЛЕМ ЛДПР



ЛДПР – ИЗМЕНИМ ЖИЗНЬ К ЛУЧШЕМУ!

ПОЖАЛУЙСТА, СОХРАНИТЕ ГАЗЕТУ – ПЕРЕДАЙТЕ ЕЁ ДРУГИМ!

№5 (97) МАЙ 20222

ЛЕОНИД СЛУЦКИЙ ПРОВЕЛ ВСТРЕЧУ С ДМИТРИЕМ ПЬЯНЫХ
Руководитель фракции ЛДПР в Госдуме Леонид Слуцкий обсудил с координатором реготделения ЛДПР в Саратовской области дальней-
ший путь развития партии в регионе

ЛДПР готовится к предстоящим выборам по всей 
структуре и надеется только на свои силы. Политическая 
активность заметна по всем направлениям. Кампания в 
2022 году будет как всегда масштабная. Леонид Слуцкий 
отметил, что это, в первую очередь, заслуга регионального 
руководства. В этом году граждане Саратовской области 
будут выбирать Губернатора и депутатов областной Сара‑
товской Думы.

Леонид Слуцкий также тепло отозвался о работе ЛДПР 
в Саратовской области, отметил надёжность и профессио‑
нализм партийцев. Глава фракции ЛДПР в Госдуме сооб‑
щил о намерении в ближайшее время посетить регион и 
встретится с представителями партии лично.

«Саратовская область является знаковым регионом. До 
революции он входил в число трех наиболее значимых ре‑
гионов страны. Задача ЛДПР сегодня ‑ способствовать воз‑
вращению этого статуса», ‑ сказал Леонид Слуцкий.

МЫ  
В ИНТЕРНЕТЕБОРИС ПАЙКИН: РОССИЙСКИЙ СПОРТ 

РАЗВИВАЕТСЯ ДАЖЕ В УСЛОВИЯХ САНКЦИЙ
Практически весь российский спорт за редким исключением находится под международным запретом на нео-
пределённый срок. Депутат Государственной Думы от ЛДПР, член Комитета Госдумы по физической культу-
ре и спорту Борис Пайкин рассказал, как из этой ситуации выйти победителями

«Российский спорт продолжает раз‑
виваться даже в условиях санкционного 
давления. Россия сама может проводить 
международные соревнования. Говорить 
о том, что для спорта все потеряно, я бы 
не стал. Потому что, во‑первых, есть ряд 
федераций, которые достаточно прямоли‑
нейно подошли к этому вопросу, и нашим 
спортсменам разрешили выступать. Это 
касается и тенниса, и шахмат, и бокса, 
гимнастики и плавания.

Минспорта России уже ведет перего‑
воры с дружественными нам странами о 
проведении совместных международных 
мероприятий.

Есть хороший пример. Футбольный 
клуб «Краснодар» — оттуда ушли все леги‑
онеры, но команда осталась со своими вос‑
питанниками. Я очень внимательно слежу 
за футболом, и могу сказать, что после ухо‑
да легионеров играть они стали лучше.

Кроме того, отстранение России от 
международных спортивных мероприятий 
привело к тому, что у Минспорта обра‑
зовался излишек финансовых средств в 
размере 6 миллиардов рублей. Эти деньги 
пойдут на строительство спортивных объ‑
ектов на территории нашей страны.

Текущее положение дел не должно ни‑
как повлиять и на развитие детского спор‑
та. Сейчас им нужно заниматься намного 
серьёзнее, растить новых чемпионов», ‑ 
сказал Борис Пайкин.

ДМИТРИЙ 
ПЬЯНЫХ  

В ИНТЕРНЕТЕ
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СЕРГЕЙ УДАЛОВ ПОМОГ ЖЕНЩИНЕ,  
ПОСТРАДАВШЕЙ ОТ ПОЖАРА

Депутат Саратовской областной Думы от ЛДПР Сергей Удалов 
вместе с координатором Кировского местного отделения Сергеем 
Мартьяновым встретился с Ириной Бондаревой, попавшей в тя-
желую жизненную ситуацию

Жилье и имущество Ирины Вик‑
торовны пострадали от пожара.  Сна‑
чала загорелось находившееся рядом 
деревянное муниципальное здание, 
оттуда огонь перекинулся на ее дом, 
уничтожив его.

Сергей Удалов, узнав о трудном по‑

ложении Ирины Бондаревой, не смог 

остаться равнодушным и оказал мате‑

риальную помощь из своего депутат‑

ского фонда.

ДЕПУТАТ ОТ ЛДПР УСТАНОВИТ ДЕТСКУЮ 
ПЛОЩАДКУ В ЛЕНИНСКОМ РАЙОНЕ

Жители Ленинского района обратились к облдепу от ЛДПР Сер-
гею Удалову с просьбой установить детскую игровую площадку во 
дворе дома на улице Лунная, 5. Региональный парламентарий опе-
ративно откликнулся на просьбу жителей своего избирательного 
округа и начал работу по решению этого вопроса

 Сергей Удалов вместе с предста‑
вителями администрации Ленинского 
района и представителями компании 
«Солнечный город», занимающей‑
ся поставкой и сборкой игрового и 
спортивного оборудования, провели 
встречу с местными жителями, в ходе 
которой им было предложено два ва‑
рианта проекта будущей площадки на 
рассмотрение. Большинством голосов 

люди выбрали наиболее благоприят‑
ный и удобный для них. Уже в скором 
времени начнутся работы по установ‑
ке и монтажу нового места для отдыха 
для детей.

В декабре прошлого года парла‑
ментарий от ЛДПР также помог уста‑
новить детскую площадку во дворе до‑
мов №87, №87А и №87Б на Проспекте 
им. 50 лет Октября.

СЕРГЕЙ ЛИТЯК ВМЕСТЕ С «МОЛОДЁЖКОЙ» ЛДПР 
ПОЗДРАВИЛ ВЕТЕРАНОВ С ДНЁМ ПОБЕДЫ

 В 2022 году отмечается 77-летие Победы в Великой Отечественной войне. Депутат Саратовской городской Думы от ЛДПР Сергей Ли-
тяк и представители молодежной организации ЛДПР навестили ветеранов войны

Партийцы побывали в гостях у 
Анатолия Каледина. В этом году ему 
исполнилось 99 лет. Анатолий Федо‑
рович имеет множество наград, среди 
которых: орден Отечественной войны 
II степени, орден Красной Звезды, ме‑
даль «За отвагу» и «За боевые заслу‑
ги», а также юбилейные медали.

«Главное, чтобы про нас помни‑
ли», ‑ сказал Анатолий Каледин и по‑
благодарил партийцев за внимание и 
заботу.

В этот день депутат ЛДПР Сер‑
гей Литяк и «молодежка» навестили 
жительницу блокадного Ленинграда 
Галину Еремину и труженицу тыла 
Раису Балуеву. Женщины были очень 
рады гостям и с радостью поговорили 
с ними о жизни.

Также на Воскресенском кладбище 

Саратова прошла традиционная цере‑

мония возложения цветов к памятнику 

Воину‑освободителю, в которой поуча‑

ствовали депутат Саратовской област‑

ной Думы от ЛДПР Сергей Удалов и 

депутат Саратовской городской Думы 

от ЛДПР Сергей Литяк.

«Страшно осознавать, что с каждым 

годом ветеранов Великой Отечествен‑

ной войны становится все меньше. 

Наша главная задача ‑ чтить уроки 

прошлого, помогать и поддерживать 

тех, кто прошел через эти страшные 

события.

Дорогие ветераны, примите самые 

искренние пожелания крепкого здо‑

ровья, семейного благополучия и сча‑

стья. Низкий вам поклон! Спасибо вам 

за все!» ‑ сказал Сергей Литяк.
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ОЗЕЛЕНЯЕМ РЕГИОН 
ВМЕСТЕ С ЛДПР!

Депутаты муниципального собрания ЗАТО 
Светлый от ЛДПР Сергей Завидов, Ринат Алю-
шев и Мария Быкова вместе с активистами от 
ЛДПР посадили деревья и «грядку Жириновского».

Акцию по озеленению дворов по улицам Ленинская и 
Лопатина поддержали и другие неравнодушные граждане. 
Посадка молодых деревьев вместе с жителями проходит уже 
не в первый раз и становится доброй традицией.

Вот так, дружно орудуя лопатой, партийцы доказывают, 
что едины в стремлении озеленить город и трудиться на бла‑
го русского народа.

ПРЕДСТАВИТЕЛИ ЛДПР 
ПОМОГАЮТ СЕЛЬСКОМУ 

ДЕТСКОМУ САДУ
К ЛДПР обратилась жительница села Репное, которая рассказала, что дет-
скому саду в ее населенном пункте требуется помощь с ремонтом

Координатор Кировского первичного отде‑
ления №1 ЛДПР Егор Лесной вместе с коор‑
динатором Октябрьского первичного отделе‑
ния № 3 Максимом Мазаевым откликнулись 
на ее просьбу. Выяснилось, что детский сад 
«Зернышко» ‑ единственное дошкольное учре‑
ждение в Репном. И оно давно нуждается в ре‑
монте. Партийцы провели встречу с руководи‑
телем сада Екатериной Захаровой в Саратов‑
ском реготделении ЛДПР, чтобы выяснить, 
как конкретно они могут помочь. Выяснилось, 
что совсем скоро у детей старшей группы бу‑
дет проходить выпускной вечер, а напольного 
покрытия в актовом зале нет, также окна не 
оборудованы багетами. Координаторы ЛДПР 
выехали в Балашовский район и провели от‑
делочные работы. Сейчас там стало уютно и 
ухожено, а дети и их родители могут быть уве‑
рены, что предстоящий праздник пройдёт в 
красивом и теплом актовом зале!

ИТОГИ РАБОТЫ АВТОБУСА ПОМОЩИ ЛДПР  
В САРАТОВСКОЙ ОБЛАСТИ

Мобильная приемная ЛДПР уже работала в нашем регионе чуть больше месяца назад, тогда стало понятно, что обращений и вопро-
сов людей все больше, поэтому в этот раз маршрут охватил еще более дальние уголки нашего региона.

Впечатлениями поделился коор‑
динатор Саратовского реготделения 
ЛДПР Дмитрий Пьяных: «Автобус 
помощи ЛДПР – проект, которому нет 
аналогов в нашей стране! Больше не‑

дели мы ежедневно работали по Са‑
ратовской области. Преодолели более 
2000 километров – это 10 районов обла‑
сти и 7 районов Саратова. У нас сфор‑
мирована команда, у которой уже есть 

опыт работы в мобильной приемной. 
Стараемся заехать везде, нас встреча‑
ют очень радушно и это приятно.

Жителей области волнуют вопросы 
разного характера: ЖКХ, ремонт дорог, 

социальные пособия и льготы. Очень 
много обращений поступило от много‑
детных семей, ветеранов труда и бежен‑
цев с Донбасса. Мы все систематизиру‑
ем и сразу же начинаем по ним работу».


